
        A Tutti i Presidenti dei  
Lions Club del Distretto 108 Yb 

 
Carissimi Presidenti, 
come già probabilmente sapete,  quest’anno tra i service che ci si propone di 
realizzare è il “Children First”, per cui ci permettiamo di chiedere la Vs. 
collaborazione attiva anche solo coordinando ed incrementando attività varie 
che, a favore dei bambini, da anni i nostri Clubs effettuano.  
Se, in particolare, vorrete aderire alla Ns. proposta di un Convegno interClubs 
(o di Zona o di Circoscrizione) per individuare i “nodi” burocratici che di fatto 
ostacolano o rendono particolarmente complessa l’adozione dei “nostri” 
bambini abbandonati, Vi preghiamo di programmarne lo svolgimento entro il 
mese di gennaio in modo da rendere possibile la formulazione di una 
proposta di legge Lions che varrebbe a tutelare e promuovere questa 
importante fascia della infanzia nel nostro Paese. 
Sia il Coordinatore distrettuale (PDG Tullio) che il Delegato Responsabile 
(Giacinti) Vi assicurano, fin d’ora, il loro sostegno ed i loro suggerimenti come 
da note già trasmesse ai PC ed ai Presidenti di Zona e che si riinviano come 
allegati.  
Cordiali ed affettuosi saluti lionistici,  
Amedeo Tullio, 
Gabriella Giacinti 
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CHILDREN  FIRST 
 PDG Prof. Amedeo Tullio 
Coordinatore distrettuale 
 
Palermo, 07 Ottobre 2010 

                                                                                             Genti.mi Sigg.ri Responsabili 

                                                                                    Comitato CHILDREN FIRST 

                                                                                              Gent.mi Sigg.ri  

Presidenti di Circoscrizione                           

        Gent.mi Sigg.ri  

Presidenti di Zona 

         e p.c.            N.H. Dott. Pippo Scamporrino 

         Governatore Distretto 108YB 

 



    Gent.mi Sigg.ri  Vice Governatori 

     Distretto 108YB 

 Gent.mo  Sig. Segretario Distrettuale 

     Dott. Franco Freni Terranova 

 

 
Carissimi,  

come ho già avuto modo di comunicare durante il mio intervento ad Acireale 

(Hotel  S.  Tecla),  quest’anno il  Governatore ha voluto affidarmi i l coordinamento 

del “service” Children First con un Gruppo di lavoro di cui è Delegato 

responsabile l’amica Dott.ssa Gabriella Giacinti e per le varie aree operative gl i  

altri amici elencati  qui appresso cui potrete rivolgervi per le Vs. iniziative.  

Personalmente sono disponibile per quanto potrà esservi uitile.  

 

“I Bambini innanzi tutto”, sotto questa etichetta si possono raccogliere le 

numerose attività benefiche e promozionali che il  Ns. Distretto  da tempo mette in 

essere, per alleviare e sostenere l’infanzia che, malgrado i numerosi e qualificati  

pronunciamenti sui suoi diritti ,  continua a soffrire per abusi e discriminazioni. Nel 

nostro Paese la situazione è meno gr ave che altrove  ma, come ho rilevato 

nell’intervento citato, esistono ancora numerosissimi bambini abbandonati  che 

soffrono per carenza di affetto ed isolamento sociale. Questi bambini di fatto 

abbandonati , ma non sempre, per le vigenti disposizioni di le gge, facilmente 

adottabili,  sono destinati ad un socialmente pericoloso ed umanamente 

inaccettabile isolamento, mentre potrebbero essere circondati dall’amore e dalle 

attenzioni di tante persone che vorrebbero adottarli e spesso ricorrono all’adozione 

internazionale,  più facile ma  più rischiosa tenuto conto delle culture diverse e 

dello sradicamento dalle origini che inevitabilmente produce.  

 Quest’anno potremmo avere la formidabile  opportunità per giovare a questi 

bambini lavorando per rendere più facile  e vantaggiosa la loro adozione 

proponendo una legge, di iniziativa Lions, che i Ns esperti giuristi (magistrati ed 

avvocati) potrebbero formulare dopo aver ascoltato dai tecnici del settore (giudici 

minorili,  avvocati,  sociologi e psicologi) le carenze e le difficoltà riscontrate:  in  

particolare dovremmo realizzare una serie di incontri di studio ( con due o tre 

relatori  al massimo) ,  a livello zonale o di  circoscrizione,  nei  primi mesi 

dell’anno per trasmettere le istanze emerse ad un gruppo di giuristi  lions con il  

compito preciso di formulare un testo base su cui articolare una proposta di legge 

da consegnare entro il  mese di maggio.  

Dò senz’altro la mia disponibilità a collaborare con Voi per la realizzazione di  

questi incontri e mi farò carico , ins ieme al responsabile distrettuale, di far sì che 

la commissione possa produrre entro l’anno sociale un testo –  proposta di legge –  

che il  Governatore potrà consegnare alle Autorità competenti.  
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